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Проблемы развития деятельности по защите авторских и смежных прав на коллективной основе 
В статье отмечаются и анализируются противоречия, связанные с развитием правового регули-

рования отношений, возникающих в связи с использованием результатов творческой деятельности 

их авторов в современных технологических условиях, приводящих к массовым нарушениям исклю-

чительных прав. Автор делает вывод, что требуется постепенное изменение парадигмы создания и 

деятельности организаций по коллективному управлению правами, которые должны уделять суще-

ственное внимание защите авторских и смежных прав, возмещая затраты на ее осуществление из сумм 

вознаграждения, собираемого за использование произведений и объектов смежных прав в различных 

областях осуществления таких сборов. 
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Problems of the Development of Copyright and Related Right Protection Activities on a Collective Basis
The article notes and analyzes the contradictions associated with the development of legal regulation of relations 

arising in connection with the use of the results of creative activity of their authors in modern technological conditions, 

leading to massive violations of exclusive rights. The author concludes that a gradual change in the paradigm of the 

creation and activities of collective management organizations, which should pay significant attention to the protection 

of copyright and related rights, recovering the costs of its implementation from the remuneration collected for the use 

of works and objects of related rights in various areas of implementation of such fees is required.
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